
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和５年５月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送

法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の 9 名の委員によって委員会を開催

しています。令和５年５月２３日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「２０２３海開きスペシャル」です。式典前の一斉清掃から三

所神社宮司による神事式典、白浜町長のあいさつののちテープカットを行い初泳ぎとなりまし

た。その後のレスキューデモやフラの模様も収録しました。どこよりも長くきれいな音をモット

ーに制作し、当日の夕方に放送しました。 

 

委員長 各委員からのご意見やご感想をお願いします。 

 

委員  とてもきれいな音で収録されていて聴きやすかった。 

 

事務局 今回はイベントの音響業務も委託されておりましたので、イベントミキサー卓から直接ライン

で音を収録しました。 

  

委員  臨場感も必要かとは思うが、今回のような音質はとても良いと思う。 

 

委員  海開きよりも前に、すでに海に入っている人を見かける。危ないと思うので、ラジオで啓発をし

たら良いのではないか。 

 

事務局 今後検討させていただきます。 

 

委員  勤め先では定期的に消防の救命講習を行っているが、溺れた人の救命は学んでいない。ライフガ

ードの説明がとても分かりやすかった。3 分くらいにまとめて定期的に流してほしい。 

 

事務局 これから夏のシーズンになりますので、検討させていただきます。 

 

委員  フラの生演奏はライブ感がとても出ていて良かった。地元の方ですか？ 

 

事務局 大阪から参加されたと聞いております。 

 

委員  毎年一斉清掃に参加しているが、以前は始める前に一列で手をつないだり、アロハシャツ着用な

ど一体感があった。来年はそういったことも復活してほしい。 



 

委員  レスキューデモの際に流れるＢＧＭが救助の緊張感を表現していてとても良かった。こちらは

番組制作の際にあとから加えたものですか？ 

 

事務局 イベントの現場で実際に流れたものをそのまま放送しております。 

 

委員  番組とは関係ないが、先日柳橋通りで崩落事故があった。ビーチステーションにも知らせはあり

ましたか？ 

 

事務局 数か所から知らせが入り、現場確認ののち緊急放送をいたしました。 

 

事務局 審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


